

PERS

Strategi Membangun Ekonomi Berkelanjutan, Herman Djide Gagas Solusi Ekonomi untuk Pangkep Maju

HermanDjide - PANGKEP.PERS.CO.ID

Feb 2, 2025 - 22:21



Strategi Membangun Ekonomi Berkelanjutan, Herman Djide Gagas Solusi Ekonomi untuk Pangkep Maju

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep, Herman Djide, bersama sejumlah pengurus DPD JNI Pangkep, melakukan konsultasi dengan warga Kelurahan Jagong, Kecamatan Pangkajene, pada Minggu (2/2/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk menggali solusi guna membangun Pangkep yang lebih hebat, maju, dan bebas pengangguran.

Dalam pertemuan tersebut, Herman Djide menekankan pentingnya memperkuat data usaha ekonomi rakyat. Menurutnya, dengan memiliki data yang akurat dan terperinci, pemerintah dan pihak terkait dapat lebih mudah dalam merumuskan kebijakan yang benar-benar sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

“Kita harus memastikan bahwa setiap usaha kecil yang menjadi sumber mata pencaharian masyarakat Pangkep tercatat dengan baik. Dengan data yang valid, kita bisa menyusun program yang lebih efektif untuk meningkatkan kesejahteraan mereka,” ujar Herman Djide.

Warga yang hadir dalam konsultasi tersebut menyambut baik inisiatif yang dilakukan oleh DPD JNI Pangkep. Mereka mengungkapkan berbagai tantangan yang dihadapi dalam menjalankan usaha, mulai dari keterbatasan modal, akses pasar yang terbatas, hingga kurangnya pelatihan dan pendampingan usaha.

Selain mendengar keluhan warga, Herman Djide juga memberikan beberapa masukan mengenai strategi peningkatan ekonomi berbasis komunitas. Ia mendorong agar warga lebih aktif dalam mengembangkan potensi lokal, seperti sektor perikanan, pertanian, dan usaha kecil menengah (UKM).

“Jika kita mampu mengorganisir dan mengelola potensi ekonomi rakyat dengan baik, bukan tidak mungkin Pangkep bisa menjadi daerah dengan pertumbuhan ekonomi yang pesat dan minim pengangguran,” tambahnya.

Kegiatan konsultasi ini juga menjadi ajang bagi warga untuk menyampaikan aspirasi mereka terkait pembangunan daerah. Beberapa warga berharap ada perhatian lebih dari pemerintah dalam hal pelatihan keterampilan dan bantuan permodalan bagi pelaku usaha kecil.

Sebagai tindak lanjut, DPD JNI Pangkep berencana untuk mengumpulkan dan menyusun database usaha ekonomi rakyat yang lebih lengkap. Data ini nantinya akan menjadi dasar dalam mendorong kebijakan yang berpihak kepada pelaku usaha kecil serta membuka peluang kerja bagi masyarakat.

Dengan adanya upaya konkret seperti ini, diharapkan Pangkep dapat semakin maju dan berkembang, dengan masyarakat yang lebih sejahtera dan tingkat pengangguran yang semakin berkurang. (Jafar)